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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 19. Juni 2017 
Kantonsratspräsident Andreas Hofer 

  
  

A 350 Anfrage Ledergerber Michael und Mit. über die Auswirkungen 

des verlängerten budgetlosen Zustandes / Finanzdepartement 

  
Die Anfrage A 350 wurde auf die Juni-Session hin dringlich eingereicht. 

Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. 
Michael Ledergerber hält an der Dringlichkeit fest. 

Michael Ledergerber: Es stehen wichtige finanzpolitische Entscheide an. Bis im 

September sollte das Budget erstellt sein. Für eine seriöse Diskussion und Einschätzung ist 

es unerlässlich, dass uns rechtzeitig genügend Informationen zur Verfügung stehen. Deshalb 

hält die SP-Fraktion an der Dringlichkeit fest. 
Michael Töngi: Die Grüne Fraktion unterstützt die dringliche Behandlung. Diese Fragen 

müssen jetzt diskutiert werden, im September ist es bereits zu spät dazu. 
Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Marcel Schwerzmann. 
Marcel Schwerzmann: Ich bitte Sie, der Dringlichkeit nicht stattzugeben. Die Öffentlichkeit 

ist bereits ausführlich über dieses Thema informiert worden. Es gibt keinen Grund, diese 

Anfrage dringlich zu behandeln. 
Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 90 zu 22 Stimmen ab. Die nötige 

Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht. 


